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Top 4.3 Anfragen der Stadtvertreter

Herr Rißer erkundigt sich nach dem Stand der europaweiten Ausschreibung für 
den Schulan- und umbau Reuterstädter Schulcampus.
Frau Michael erläutert dazu, dass erste Abstimmungen stattgefunden haben. Die 
Unterlagen erwartet sie in der kommenden Woche. Dann kann die Ausschreibung 
beginnen.

Herr Krafzik fragt nach ersten Ergebnissen der Zusammenarbeit mit RUN.
Herr Guzu erklärt, dass coronabedingt noch nicht viele Aktivitäten stattfinden 
konnten, aber bereits eine Arbeitsgruppe gebildet wurde. Weitere Mitglieder 
werden noch aufgenommen. Wenn die Inzidenzzahlen weiter niedrig bleiben sind 
auch wieder Treffen der Arbeitsgruppe möglich.
Die Stadtvertreter begrüßen den Vorschlag der Pastoren. 
Herr Wickel fände es sinnvoll, wenn zu dieser Diskussion auch das StALU 
eingeladen werden würde.
Herr Salewski wird einen Termin mit den Pastoren vereinbaren für alle 
Fraktionsvorsitzenden und den Bürgermeister.
Laut Medien stellt die Bundesregierung Gelder für den Ausbau von 
Luftfilteranlagen in Schulen zur Verfügung. Herr Salewski erkundigt sich nach 
der Haltung der Stadt dazu. 
Herr Guzu wird hierzu gemeinsam mit den Amtsleitern in der 
Amtsleiterdienstberatung einen Standpunkt bilden. Für den An- und Umbau des 
Reuterstädter Schulcampus soll bei der Planung der Einbau einer Lüftungsanlage 
nochmals angesprochen werden. 


	Niederschriftsauszug

